



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	Marzo 2020-Agosto 2021
Ubicación	Minatitlán, Veracruz
Situación observada y contexto	Los servicios de veterinaria, frente a la pandemia.
Tiempo de observación	15 Meses
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_VE_AUME_10

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
Marzo 2020- Agosto 2021	<p>El cierre del centro de la ciudad es algo que se implementó desde comienzos de la pandemia, y yo me enteré precisamente por una ocasión en la que mi padre llevó a vacunar a uno de mis perros, y lo pararon para preguntarle a qué iba al centro.</p> <p>Sin embargo, no fue hasta mediados de Julio, cuando otro de los perros de la familia necesitó de atención médica, que me enteré de esta nueva modalidad que adoptaron las veterinarias de la ciudad.</p> <p>Si bien, puede generar peligros el hecho de recibir a una persona que entra a diferentes casas, en estos tiempos de pandemia; termina siendo la única forma de que las mascotas reciban la atención necesaria.</p>	<p>Durante el periodo de la pandemia, una de las medidas que adoptó el gobierno municipal fue limitar el acceso a la zona centro de la ciudad, pues era de las de mayor aglomeración de gente. Esto tuvo repercusiones en distintos sectores; uno de ellos fue el de veterinaria, pues una gran cantidad de centros veterinarios se encuentran en esa zona.</p> <p>Por ello, optaron por adoptar una nueva modalidad, atender a domicilio.</p>

